

Ministerio Público de Los Lagos

# Indagan robo en residencia de fiscal que lidera investigaciones contra Ángela Vivanco

● Se trata de Carmen Gloria Wittwer, quien fue designada por Ángel Valencia como persecutora de la suspendida ministra de la Corte Suprema.

La mañana del sábado 14 de septiembre, desconocidos ingresaron a robar en la residencia de la fiscal regional de Los Lagos, Carmen Gloria Wittwer, en Puerto Varas.

En ese momento, la fiscal se encontraba fuera de su domicilio, dirigiéndose a la Fiscalía Regional en Puerto Montt. Wittwer es quien lidera la investigación contra Ángela Vivanco, ministra suspendida de la Corte Suprema, lo que agrega relevancia al incidente.

El fiscal jefe de Puerto Varas, Luis Barria, señaló que ya se han desplegado diversas diligencias investigativas bajo la responsabilidad del Labocar de Carabineros con el objetivo de identificar a los responsables y recuperar los objetos robados.

“Sujetos desconocidos ingresaron al inmueble, sustrayendo una serie de especies, mientras no se encontraban habitantes al interior del domicilio”, explicó Barria.

La investigación quedó en manos del Departamento de Criminalística de Carabineros (Labocar), “quienes están realizando diligencias de investigación para determinar la identidad” de los responsables, precisó Barria.

Cabe recordar que la fiscal Carmen Gloria Wittwer fue designada por el fiscal nacional, Ángel Valencia, para encabezar la investigación contra Vivanco, imputada en el “caso Muñeca Bielorrusa”, en el que se investigan posibles delitos como tráfico de influencias, negociación incompatible y cohecho.

Wittwer no solamente encabeza la indagatoria contra Vivanco-investigada por presidir la resolución que favoreció al Consorcio Belaz Movitec (CBM) tras un supuesto intercambio con el abogado Luis Hermsilla, hoy en prisión preventiva por el caso audios-, sino también sobre el esposo de ésta, Gonzalo Migueles, y al fiscal regional de Aysén, Carlos Palma, por un supuesto intercambio de favores entre ambos.

De hecho, previo al robo en su domicilio Carmen Gloria Wittwer viajó a Santiago para participar en una reunión a la cual el fiscal nacional, Ángel Valencia, convocó a los cuatro fiscales regionales que están indagando -ya sea en forma penal o administrativa- causas derivadas de los chats de Luis Hermsilla: Mario Carrera, Juan Castro Bekios, Lorena Parra y Wittwer.

Respecto del caso que involucra a Vivanco, la fiscal señaló que “no hemos descartado ninguna hipótesis sobre los investigados ni otras personas que pudiesen ser de interés en el caso. Las investigaciones continúan sin descartar líneas de investigación adicionales”.

## ¿Quién es la fiscal?

Carmen Gloria Wittwer Opitz (51 años) es madre de 2 hijos y abuela de 2 nietas. Nació en Puerto Varas y ha vivido allí casi toda su vida.

Estudió en el Colegio Alemán de Puerto Varas y egresó del Alemán de Puerto Montt. A los 18 se trasladó a Valparaíso a estudiar Derecho en la UCV y luego hizo un magister en Derecho Penal de la Universidad de Chile.

Su primer trabajo fue en la Corporación de Asistencia Judicial en Puerto Montt y luego en la Dirección Regional del Servicio Nacional de Menores en la misma ciudad. En el Sename trabajó en el área de maltrato infantil, donde actuaba como querellante.



Un número indeterminado de sujetos irrumpió en el hogar de la persecutora regional de Los Lagos, Carmen Gloria Wittwer.